

CDU Ratsfraktion der Gemeinde Edewecht

Edewecht, 06.10.2015

Antrag der CDU-Fraktion

Die Gemeindeverwaltung wird beauftragt einen Neubau des Edewechter Jugendzentrums zu überprüfen.

Begründung:

Das Edewechter Jugendzentrum an der Holljestraße in Edewecht gehört zu den ältesten gemeindeeigenen Gebäuden in der Gemeinde. Es ist unstrittig, dass dieses Gebäude abgängig ist.

In den vergangenen Jahren hat die Gemeinde Edewecht die Jugendarbeit personell sowie konzeptionell neu aufgestellt. Ein neues, modernes und sowie ein zentrales Jugendzentrum würde sicherlich diesen neuen eingeschlagenen Weg unterstützen.

Als mögliche Standorte sollten u.a. das Areal beim Schwimmbad sowie die Oberschule am Breeweg überprüft werden.

Weitere Begründung mündlich!

Beste Grüße

Jörg Brunßen